

ANTE SU DERROTA EL DOMINGO 2 DE JUNIO

Despotrica PAN contra consejeros electorales

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

Lejos de reconocer su derrota en los comicios del 2 de junio, diputados del PAN despotricaron en contra del Instituto Electoral capitalino (IECM), acusándolo de “haberse prostituido” en la asignación de legisladores plurinominales a Morena.

El diputado Ricardo Rubio aseguró que la bancada del PAN en el Congreso local acudirá a todas las instancias legales para revertir el “vulgar atropello” que ejecutaron algunos consejeros del IECM. “Es increíble que el instituto electoral capitalino, que también ha sido víctima de la persecución política de Morena y al que le quitaron facultades y presupuesto, se haya doblado a los intereses de Morena, otorgándole más plurinominales cuando les correspondería un número reducido”.

El integrante de la Comisión de Asuntos Políticos-Electorales del Congreso de la CDMX acusó que el partido guinda quiere ganar con acuerdos discrecionales, lo que no pudo conquistar con votos en las calles.

Por su parte, el diputado federal Héctor Saúl Téllez pidió al IECM no temerle al Gobierno de la CDMX. “La historia en la ciudad se los va a recriminar. El instituto electoral local no debe ser sumiso al poder. Nos tiene a nosotros que pasamos de ser oposición a una resistencia leal a los principios humanos de la sociedad”, afirmó.

QUEJA



· Diputados del partido albiazul acusan que el Instituto Electoral capitalino “se prostituyó” ante los morenistas



· Ricardo Rubio está molesto

